



## NIEDERSCHRIFT

<b>Gremium</b>	Ortsbeirat Blasbach
<b>Sitzungsnummer</b>	10. Sitzung
<b>Datum</b>	Dienstag, den 27.02.2007
<b>Sitzungsbeginn</b>	19:00 Uhr
<b>Sitzungsende</b>	21:20 Uhr
<b>Sitzungsort</b>	Gruppenraum des st. Gebäudes, Bergstraße 42

### **Anwesend waren:**

#### **vom Gremium:**

Ortsvorsteher Schatz,	CDU
Stellv. Ortsvorsteher Brandtner,	FW
Ortsbeiratsmitglied Schatz,	CDU
Ortsbeiratsmitglied Tiegs,	SPD
Ortsbeiratsmitglied Pfeiffer,	SPD
Ortsbeiratsmitglied Zipp,	SPD

#### **ferner waren anwesend:**

**AV Schatz** eröffnete die Sitzung, begrüßte die Anwesenden und stellte fest, dass gegen die Form und Frist der Einladung keine Einwendungen erhoben wurden und dass der Ausschuss beschlussfähig ist

### **T a g e s o r d n u n g:**

---

#### **Öffentlicher Teil :**

##### **TOP 1**

**Aktion » Saubere Landschaft «**

##### **TOP 2**

**Informationen der Telekom über DSL in Blasbach**

##### **TOP 3**

**Stellungnahmen des Magistrates**

## **TOP 4**

### **Mitteilungen und Anfragen**

## **TOP 5**

### **Verschiedenes**

## **A b w i c k l u n g** der Tagesordnung:

---

### **TOP 1**

#### **Aktion » Saubere Landschaft «**

Ortsvorsteher **S c h a t z** gibt bekannt, dass diese Aktion auf den 17. März 2007 terminiert worden sei. Die Ortsvereine seien bereits entsprechend informiert und um Teilnahme gebeten worden.

### **TOP 2**

#### **Informationen der Telekom über DSL in Blasbach**

Thomas **H e m m e l m a n n** vom Baudezernat führt in die Themenstellung ein und stellt Herrn Klaus Raacke von der Deutschen Telekom als Referenten vor.

Dieser erläuterte die technischen Möglichkeiten für die DSL-Internet-Versorgung im Stadtteil Blasbach. Fakt ist, dass nicht überall gleiche Versorgungsvoraussetzungen bestehen. Im Stadtteil Blasbach liegt die DSL-Verfügbarkeit unter dem Bundesdurchschnitt. Diese beträgt in Blasbach zurzeit ca. 90 %.

Technische Nachrüstungen zur Verbesserung der Anschlussmöglichkeiten werden von T-Com nur vorgenommen, wenn sich dies betriebswirtschaftlich rechnet.

Herr Raacke wies aber auch auf technische Neuerungen hin, die sich im Laufe des Jahres 2007 andeuten bzw. von der T-Com umgesetzt werden sollen. Damit wird es möglich sein, auch ohne Kabelverbindung DSL-Nutzung einzurichten, und zwar mit einem akzeptablen Antwortzeit-Verhalten. Insofern ist dann mit einer Verbesserung der Situation zu rechnen. Man solle auf die entsprechenden Veröffentlichungen und Angebote der T-Com achten.

Er bot an, **im Einzelfall** noch einmal eine technische Lösung zu prüfen, wenn ihm dafür die Telefonnummern der betroffenen Bewohner mitgeteilt würden.

### **TOP 3**

#### **Stellungnahmen des Magistrates**

## **1. Geschwindigkeitsmessungen im Stadtteil Blasbach ; Schreiben des Ordnungsamtes vom 31.01.2007; Anlage 1**

Ortsvorsteher S c h a t z gibt bekannt, er beabsichtige , bei der Straßenverkehrsbehörde nochmals die Aufstellung der Geschwindigkeitsmesstafel zu beantragen. Diesbezüglich schlägt Ortsbeiratsmitglied Stefan T i e g s vor, die Geschwindigkeitsmesstafel auch einmal am Ortseingang von Blasbach aus Richtung Hohensolms kommend aufzustellen.

Ortsbeiratsmitglied Z i p p ist der Meinung, die Stadt Wetzlar solle mehrere Geschwindigkeitsmesstafeln anschaffen, damit diese für eine längere Zeit in einem Stadtteil verbleiben könnten.

## **2. Umstrukturierung Kindertagesstätte Blasbach; Ortsbeiratssitzung vom 18.12.2006; Schreiben des Jugendamtes vom 07.02.2007; Anlage 2**

Bei dem angesprochenen Elternabend in der Kindertagesstätte Blasbach wird Ortsbeiratsmitglied Gerlinde Schatz den Ortsbeirat vertreten.

## **TOP 4**

### **Mitteilungen und Anfragen**

#### **1. Der Ortsbeirat im Internet**

Ortsvorsteher S c h a t z gibt bekannt, ab sofort würden Einladungen zu Ortsbeiratssitzungen und die entsprechenden Niederschriften im Internet erscheinen. Die Niederschrift allerdings erst, wenn das Gremium ihr zugestimmt habe.

#### **2. Schäden Landesstraße 3053**

In der 9. Ortsbeiratssitzung am 23.01.2007 wurde zum wiederholten Male auf den schlechten Straßenzustand der L 3053 einschließlich der Bankette hingewiesen. Hierzu gibt Ortsvorsteher S c h a t z bekannt, zwischenzeitlich habe die Straßenmeisterei Niederbiehl mit Ausbesserungsmaßnahmen begonnen. Auftragsgemäß habe er am 29.01.2007 bei einem Ortstermin mit dem Leiter der genannten Straßenmeisterei, Herrn Blank, ein Gespräch geführt, an dem auch der stellvertretende Ortsvorsteher, Herr Brandtner, teilgenommen hätte. Herr Blank habe den schlechten Straßenzustand bestätigt und Instandsetzungsarbeiten zugesagt. Auch er sei der Meinung, dass die L 3053 zwischen Blasbach und Hermannstein in Teilbereichen grundhaft erneuert und verbreitert werden müsste, allerdings fehlten hierzu die erforderlichen Mittel.

Ortsvorsteher S c h a t z bittet darum, Straßenschäden im Bereich der angesprochenen Landesstraße zukünftig ihm zur Weitergabe an die Straßenmeisterei zu melden.

#### **3. Instandsetzung von Waldwegen**

Ortsbeiratsmitglied Z i p p spricht den besonders schlechten Zustand des Wald-

weges von der Einmündung Landstraße bis zum alten Steinbruch an. Dieser würde bereits durch Nässe auf Privatgrundstücke abdriften. Der Ortsbeirat ist der Meinung, vor einer generellen Instandsetzung müsse für die Ableitung des Oberflächenwassers gesorgt sein. Ortsvorsteher S c h a t z will einen Ortstermin mit dem Tiefbauamt anberaumen. Der Ortstermin mit Herrn Ripl, Tiefbauamt, war schon am 06.03.2007.

## **TOP 5**

### **Verschiedenes**

#### **1. Nächste Ortsbeiratssitzung**

Diese findet am 27. März 2007 um 19:00 Uhr statt.

#### **Zuhörermeinung**

#### **2. Spielgeräte Kindergarten**

Ortsvorsteher S c h a t z erläutert einem Zuhörer, im Frühjahr d. J. solle auf dem Kindergartengelände eine bereits vorhandene Rutsche so aufgebaut werden, dass sie für die Kinder beim Spielen keine Gefahr mehr darstellt. Der Ortsbeirat erinnert in diesem Zusammenhang nochmals an das Aufstellen der neuen Rutsch- und Kletterkombination auf dem Kinderspielplatz.

#### **3. Geschwindigkeitsmessungen**

Ein Zuhörer schlägt vor, die Geschwindigkeitsmesstafel im Bereich seines Grundstückes in Blasbach, Hauptstraße 62, aufzustellen, auch könne dort im Vorgarten das Lichtschrankenmessgerät zum Einsatz kommen.